L'influence des parents sur l'estime de soi des jeunes

Résumé

A l'origine de ce travail réside la volonté d'examiner le lien qui existe entre le rapport parents-adolescents, ses conséquences sur le développement de l'estime de soi des jeunes ainsi que son maintien. Pour ce faire, plusieurs domaines de la relation ont été pris en considération. Plus précisément, ce sont les effets que peuvent avoir l'attachement aux figures parentales, le style éducatif des parents, tout comme leur situation matrimoniale qui ont été observés. Cette étude a mis en évidence qu'un lien entre ces composantes existe. Notamment, le support parental forge l'estime de soi des enfants à l'adolescence. Les jeunes qui vivent un attachement sécure feront preuve d'une meilleure confiance en eux, comme ceux qui reçoivent un style d'éducation autoritaire. Finalement, des bénéfices sont visibles également chez les jeunes qui habitent avec les deux parents au détriment de ceux qui vivent seulement avec l'un d'eux.

<u>Mots-clés</u>: adolescent – influence parentale – estime de soi – relation parent-enfant – implication parentale